



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

7/2020

## La Delegación del Colegio en Torrox acoge la jura de tres nuevos letrados



La Delegación del Colegio en Torrox ha acogido el acto de juramento de tres nuevos letrados. En la ceremonia, presidida por la vicedecana, Inmaculada Atencia, se han incorporado al ejercicio de la profesión Antonio Ángel Marín Ortiz, Alejandro Guerrero Fernández y Rocío Recio Conejero. Como padrinos y madrinan han ejercido Francisco Vega Adredano, la diputada de la Junta de Gobierno Sandrine J. Sánchez Florín y Lidia María Peláez Núñez.

El Colegio, además, ha mostrado su preocupación por el riesgo de que se elimine el partido judicial de Torrox y se fusione con el de Vélez-Málaga, ya que la Junta de Andalucía no ha anunciado ninguna actuación importante para solucionar los graves problemas que presentan los juzgados de este municipio.

[Leer más](#)

---

## Reunión con el director del centro penitenciario 'Málaga I' para analizar el desarrollo de las videoconferencias



El decano ha mantenido un encuentro con el director del centro penitenciario de Alhaurín de la Torre (Málaga I), Andrés Enríquez, en el que también han participado Guillermo Jiménez, diputado de la Junta de Gobierno, y Jorge Postigo, presidente de la subcomisión de Penitenciario del Colegio.

En esta reunión se han analizado las estadísticas del servicio de comunicación entre colegiados e internos a través de videoconferencias, así como las incidencias que se han ido produciendo y corrigiendo.

Por otro lado, han abordado la necesidad de realizar mejoras en los locutorios del centro penitenciario y de fomentar el uso de la cita previa en las visitas de los abogados a los internos, con objeto de evitar esperas y optimizar el servicio.

---

## Encuentro de trabajo con Javier Carnero, vocal de la comisión de Justicia del Parlamento andaluz



### Institucional

El decano, Francisco Javier Lara, ha recibido en su despacho a Javier Carnero, abogado y vocal de la comisión de Justicia del Parlamento de Andalucía, encuentro en el que también ha participado el diputado del Turno de Oficio, Guillermo Jiménez.

En esta reunión con el parlamentario socialista se han tratado asuntos de interés para la abogacía malagueña, como la situación de las distintas sedes judiciales de la provincia o la actualidad en torno al Turno de Oficio y el Servicio de Asistencia Jurídica Gratuita, con vistas a su necesaria mejora.

---

## Marbella acoge una jornada sobre el Brexit y el III Curso de Especialización en Propiedad Horizontal



## Delegaciones

La Delegación del Colegio en Marbella ha acogido dos cursos que han completado el aforo disponible. Por un lado, se ha desarrollado una jornada en la que se han analizado las principales consecuencias legales como consecuencia del Brexit. La jornada, presentada por Rafael Cantero, miembro de la comisión de Formación de la Delegación, ha contado como ponentes con Anne Hernández, presidenta de la asociación 'Brexpat in Spain'; Victoria Westhead, abogada de ICAMALAGA; y Charmaine Arbouin, cónsul británica en Andalucía, Islas Canarias, Ceuta y Melilla.



Por otra parte, ya ha comenzado en la Delegación el III Curso de Propiedad Horizontal. En esta acción formativa, impartida por abogados, magistrados y letrados de la Administración de Justicia, se analizarán todos los aspectos relativos a las acciones derivadas de la Ley de Propiedad Horizontal, la más reciente Jurisprudencia aplicable, la respuesta jurídica a los problemas que se plantean en el día a día de las comunidades de propietarios y la práctica a seguir ante los Juzgados, concluyendo con simulaciones de casos prácticos.

El curso, que terminará el 31 de marzo, consta de 16 clases impartidas en un total de 24 horas.

## Exposición sobre el V centenario de la primera vuelta al mundo de Magallanes y Elcano



## Cultura

El patio central de la sede del Colegio en el paseo de la Farola acoge hasta el próximo 27 de febrero una exposición de maquetas, paneles y láminas en los que se relata, describe y conmemora el V centenario de la primera vuelta al mundo llevada a cabo por los marinos Magallanes y Elcano.

El recorrido por los paneles explicativos orienta al visitante sobre cómo se desarrolló aquella histórica travesía, con curiosidades, textos de la época y relatos en clave marítima sobre el acontecimiento. El comisario de la exposición es el ingeniero industrial y arquitecto Diego Estrada.



## **RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:**

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

“Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Normativa vigente sobre Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión y demás derechos que le otorga la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola, nº13, C P 29016 de Málaga. Si desea dejar de recibir correos de esta lista, reenvíe este e-mail a [bajacorreo@icamalaga.es](mailto:bajacorreo@icamalaga.es)

Antes de imprimir este mensaje, asegúrese de que es necesario. Proteger el medio ambiente está también en su mano.